



„ **NACHHALTIGKEIT** ist eine Grundlage, um unseren Lebensraum zu schützen.

NACHHALTIG HANDELN

Die Erde, unser Lebensraum, ist durch den Klimawandel schon seit Längerem in Gefahr. Die Naturereignisse des Jahres 2021 weisen offensichtlich darauf hin, dass sich die Auswirkungen bereits stärker bemerkbar machen als prognostiziert. Umso wichtiger ist es, verantwortlich und nachhaltig zu denken, zu handeln und Lösungen zu finden.

Die Bayerische Staatsregierung ist sich der Dringlichkeit dieser Problematik bewusst und hat daher den Schutz des Klimas zur staatlichen Aufgabe gemacht und im Klimaschutzgesetz verankert. Bereits im Juni 2019 konstatierte Ministerpräsident Markus Söder: „Klimaschutz ist eine moralische Aufgabe.“

Auch die Hanns-Seidel-Stiftung widmet sich mit Projekten im In- und Ausland der Nachhaltigkeit und dem Klimaschutz. So lebt seit dem Frühsommer 2021 ein Bienenvolk im Garten der Zentrale in München, welches sich hervorragend entwickelt und auf stiftungseigenen Honig hoffen lässt. Mehr dazu und Weiteres zum Thema Nachhaltigkeit finden Sie auf der Homepage unter hss.de/themen/nachhaltigkeit und im Schwerpunktteil dieser Ausgabe, in dem wir vier interessante und erfolgreiche Projekte unserer Länderrepräsentanzen zur nachhaltigen Entwicklungsarbeit vor Ort vorstellen.

Wir alle stehen in der Verantwortung, um unseren Lebensraum zu schützen und zu erhalten, auch für die nachfolgenden Generationen. Nachhaltigkeit ist eine Grundlage dafür.

Verena Hausner
ist Stv. Leiterin des Referats „Publikationen“
der Hanns-Seidel-Stiftung, München.